



Groupe de Réflexion

DECLARATION

demandant à la France et au Tchad de donner forme à leur engagement en RCA

La démission du Président par intérim et du Premier Ministre de Transition de la République Centrafricaine est un pas vers la consolidation de la sécurité dans ce pays. Le groupe de réflexion wa A za reste convaincu que la France et le Tchad peuvent consolider leur action en Centrafrique en donnant maintenant une vraie dimension humanitaire à l'engagement symbolisé par l'intervention SANGARIS.

Le groupe de réflexion wa A za déclare que pour rendre effective une vraie refondation de la RCA, il est nécessaire de:

- 1) Poursuivre l'opération SANGARIS avec la nécessité d'inclure les FACA mis à disposition par l'Etat Major sachant que ce sont les FACA qui prendront la relève à la fin des opérations de sécurisation du pays
- 2) Le Conseil National de Transition étant une émanation des institutions démissionnaires, il est urgent de concrétiser la rupture par le renouvellement immédiat de toutes les institutions de la transition. C'est pourquoi wa A za soutient l'idée d'une **Assise Nationale** organisées par la CEEAC. Cette Assise de cinq (5) jours à Bangui doit être composée de la société civile, des partis politiques, de la magistrature, des groupements sociaux, des Maires, des anciens élus et de l'Agence Nationale des Elections.

wa A za souhaite que cette assise élise le **Collège Présidentiel** et mette en place un **Conseil National de Défense** et un **Conseil de Lutte contre l'impunité, Vérité et Réconciliation**.

Le groupe de réflexion wa A za appelle la communauté internationale, l'Organisation des Nations-Unies, l'Union Africaine, l'Union Européenne, les Etats-Unis, la France ainsi que la CEEAC à soutenir le peuple Centrafricain dans sa lutte pour le renouveau.

Fait à Paris, le 12 janvier 2014

Le Groupe de réflexion wa A za
Coordonateur : Jean-Pierre MARA

Tel : +33 6 50 64 03 57 , Email : wadovo@live.fr

Groupe de Réflexion wa A za - Déclaration demandant à la France et au Tchad de donner forme à leur engagement en RCA